

Wir packen es nach Sylt und zurück!

14.07.2020 | 09:00 von Johannes Heß

ein 1762 km langes Bewegungsprojekt.

Wir packen's nach Sylt und zurück – ein 1.762km-langes
Bewegungsprojekt!



Leider konnten in diesem Schuljahr die Klassen 6a und 6b des Progymnasiums Burladingen aufgrund der Schulschließung nicht in das Schullandheim auf die Insel Sylt aufbrechen, um von der Jugendherberge Dikjen Deel aus das Wattenmeer, die Eigenschaften der Strände und Dünen, das Inselleben und noch vieles mehr zu erleben...

Doch wie so oft hilft es, aus der Not eine Tugend zu machen und ein kleines Alternativprojekt ins Leben zu rufen. Deshalb nahmen sich die 35 Mädchen und Jungen der beiden Klassen (gemeinsam mit dem Klassenlehrerteam Frau Krückmann und Herr Graf) ein sportliches Ziel vor, welches nur gemeinschaftlich erreicht werden konnte:

„Wir packen's nach Sylt! Wir schaffen es, die 881km Fuß- und Radweg bis zur Insel Sylt und auch die 881km zurück durch sportliche Fortbewegungen gemeinsam zu bewältigen, indem wir alle unsere Kilometer addieren. Egal ob durch Spaziergehen, Wandern, Joggen, Fahrradfahren oder Schwimmen im wieder eröffneten Burladinger Hallenbad. Denn spätestens ab Hamburg könnten wir ja theoretisch auch über die Elbe und die Nordsee bis nach Sylt gelangen.“

Die Route kann über diesen Link angeschaut werden:

<https://www.google.com/maps/dir/Albstra%C3%9Fe+13,+72393+Burladingen/DJH+Jugendherberge+Westerland+%22Dikjen+Deel%22,+Lorens-de-Hahn-Stra%C3%9Fe,+Sylt/@51.6263479,8.8788612,6z/data=!4m14!4m13!1m5!1m1!1s0x479a1c174a9fb931:0xa477ef8080f57196!2m2!1d9.1130899!2d48.29278!1m5!1m1!1s0x47b4de41e7990719:0xc2069913c6094a8e!2m2!1d8.2948063!2d54.8792686!3e2>

Und siehe da – schon nach zweieinhalb Wochen waren deutlich mehr als die notwendigen 1.762 Kilometer zusammengesammelt. Wie so oft zeigte sich, dass man gemeinsam tolle Ziele erreichen kann. Zudem bleibt unsere Hoffnung auf ein Schullandheim im nächsten Schuljahr!

Einen Kommentar schreiben